

Acheter une voiture en Andorre vs importer : que choisir

Publicado el 12 de January de 2026

Acheter une voiture en Andorre vs importer : que choisir

Si vous cherchez une voiture en Andorre, vous avez probablement déjà remarqué quelque chose : le stock est limité. Que vous cherchiez une voiture neuve ou d'occasion, il est fort probable que le modèle exact que vous voulez, avec le kilométrage, l'ancienneté et les spécifications que vous avez en tête, ne soit pas disponible. Et c'est là que beaucoup envisagent pour la première fois l'option d'importer.

Mais est-ce vraiment rentable ? Quand est-il judicieux d'importer et quand vaut-il mieux acheter sur le marché local ? Voyons cela clairement.

Le véritable problème du marché andorran : ce n'est pas le prix, c'est l'offre

L'Andorre dispose de concessionnaires de la plupart des marques, tant généralistes que premium. Le problème n'est pas quelles marques sont présentes, mais quelles unités sont disponibles.

Le marché andorran est petit. Cela signifie que si vous voulez une voiture neuve avec une configuration spécifique (couleur, moteur, options), il est très probable qu'elle ne soit pas en stock et que vous deviez attendre des mois jusqu'à ce qu'elle arrive de l'usine. Et si vous cherchez une voiture d'occasion avec des caractéristiques précises, les options se réduisent encore davantage.

Quand vous cherchez dans toute l'Europe, le panorama change complètement. Il y a des milliers d'unités disponibles. Cela signifie que vous pouvez trouver exactement ce que vous voulez, sans vous contenter de "quelque chose de similaire".

Importer est-il moins cher ?

Ça dépend. Pour les voitures neuves, la différence de prix n'est généralement pas très grande. L'avantage principal est de pouvoir obtenir la configuration que vous cherchez avec moins de temps d'attente.

Pour les voitures d'occasion, en règle générale elles reviennent moins cher qu'en Andorre. Mais le véritable bénéfice n'est pas seulement l'économie : c'est de pouvoir choisir parmi une offre beaucoup plus large et trouver la voiture que vous voulez vraiment.

Les peurs les plus courantes concernant l'importation (et la réalité)

L'importation de voitures a une aura un peu étrange pour beaucoup de gens. Comme si c'était quelque chose de bizarre, compliqué ou même peu fiable. La réalité est très différente : importer et exporter des produits est la chose la plus normale du monde dans le commerce international. Avec les voitures, il y a simplement une étape supplémentaire qui est l'homologation et l'immatriculation, quelque chose qu'une entreprise spécialisée résout sans complications.

Voici les peurs les plus habituelles :

"Je ne peux pas voir la voiture avant de l'acheter"

C'est vrai que vous ne pouvez pas aller la voir en personne en Allemagne. Mais vous pouvez voir des photos détaillées, des rapports d'historique du véhicule et toute la documentation. De plus, travailler avec une entreprise qui connaît le marché et sélectionne les voitures réduit beaucoup le risque.

"Une voiture d'un autre pays peut être différente"

Une BMW fabriquée à Munich est exactement la même voiture qu'elle soit vendue en Allemagne, en Espagne ou en Andorre. Elle sort de la même usine avec les mêmes spécifications. Il n'y a pas de différences.

"Les voitures allemandes arrivent maltraitées ou avec des problèmes dus au sel sur les routes"

C'est un mythe très répandu. L'Allemagne a des autoroutes en excellent état et les

voitures d'occasion qui s'y vendent sont généralement très bien entretenues. De plus, avec un bon processus de sélection, on évite les voitures problématiques.

"Qu'en est-il de la garantie ?"

Une entreprise d'importation sérieuse vous vend la voiture avec une garantie que vous pouvez gérer ici, en Andorre. Vous n'avez rien à traiter avec l'Allemagne.

"La voiture vient en roulant depuis l'Allemagne, ça fait beaucoup de kilomètres"

Pas nécessairement. Les voitures peuvent être transportées par camion porte-voitures, de sorte qu'elles ne font pas tout ce trajet par la route. Seulement les derniers kilomètres jusqu'en Andorre.

Quand l'importation N'a PAS de sens ?

Soyons honnêtes : importer n'est pas toujours la meilleure option.

Si vous avez trouvé en Andorre exactement la voiture que vous cherchez, avec les spécifications que vous voulez et à un bon prix, cela n'a pas de sens d'aller la chercher plus loin. Importer, c'est simplement acheter sur un marché plus grand. Si vous avez déjà ce dont vous avez besoin près de chez vous, achetez-le près de chez vous.

Le point clé est celui-ci : pour savoir si quelque chose a un bon prix, vous devez comparer. L'importation vous donne cette référence. Elle vous permet de voir ce qui est disponible ailleurs et à quel prix, pour que vous puissiez prendre une décision éclairée.

Il ne s'agit pas d'importer toujours. Il s'agit d'avoir des options et de choisir la meilleure.

Et le financement ?

Beaucoup de gens supposent que si vous importez, vous ne pouvez pas financer la voiture. C'est faux.

Vous pouvez acheter une voiture importée avec un financement bancaire exactement comme une voiture achetée en Andorre. Nous préparons une facture pro forma du véhicule, qui est ce dont la banque a besoin pour traiter le financement. Il n'y a aucune différence à cet égard.

Ce que vous devez savoir : restrictions d'ancienneté

En Andorre, on ne peut pas immatriculer n'importe quelle voiture importée. Actuellement, les véhicules doivent avoir une date de fabrication de 2020 ou postérieure pour pouvoir être importés.

Les exceptions sont :

- **Voitures classiques** : véhicules de plus de 30 ans pouvant être catégorisés comme classiques ou de collection.
- **Éditions limitées** : voitures avec un nombre d'unités certifié par la marque, indiquant quel numéro de série est l'unité en question.

Si vous cherchez une voiture de 2018 ou 2019, l'importation n'est pas une option viable.

Plus de 300 voitures importées en Andorre

Chez ImportoCotxe, nous avons importé plus de 300 véhicules depuis que nous avons commencé à opérer en Andorre. Tous nos clients regardent les deux marchés (le local et l'importation) et, quand ils optent pour l'importation, c'est parce que c'est plus avantageux pour eux : que ce soit pour le prix, la disponibilité ou parce qu'ils ont trouvé exactement le modèle dont ils avaient besoin.

L'importation n'est pas pour tout le monde ni pour toutes les situations. Mais quand ça correspond, ça correspond très bien.

Qu'est-ce qui vous convient ?

La réponse dépend de votre situation concrète :

- **Si vous savez clairement quelle voiture vous voulez** et que vous ne la trouvez pas en Andorre, importer vous ouvre un marché énorme où vous la trouverez presque certainement.
- **Si vous cherchez le meilleur prix** pour un modèle précis, comparer avec le marché européen vous donnera une référence claire.
- **Si vous avez déjà trouvé quelque chose qui vous plaît en Andorre** comparez avant de décider. Peut-être confirmerez-vous que c'est une bonne option, ou peut-être découvrirez-vous quelque chose de mieux.

L'important est de ne pas vous contenter de la première option sans explorer les alternatives.

Questions fréquentes

Est-il légal d'importer une voiture en Andorre ?

Oui, complètement légal. L'importation de véhicules est du commerce international normal. Il suffit de respecter les démarches d'homologation et d'immatriculation, qu'une entreprise spécialisée gère.

Combien de temps prend le processus d'importation ?

Cela dépend de la voiture et de son emplacement, mais normalement entre 2 et 4 semaines depuis la confirmation de l'achat jusqu'à ce que vous ayez la voiture immatriculée en Andorre.

Puis-je importer n'importe quelle voiture ?

Non. En 2026, les voitures doivent avoir une date de fabrication de 2020 ou postérieure. Les exceptions sont les voitures classiques (plus de 30 ans) et les éditions limitées certifiées.

Que se passe-t-il si la voiture a un problème après l'achat ?

Si vous travaillez avec une entreprise qui offre une garantie locale, vous la gérez ici en Andorre comme avec n'importe quelle autre voiture.

Puis-je financer une voiture importée ?

Oui. Le financement bancaire fonctionne de la même manière que pour une voiture achetée en Andorre. Il faut une facture pro forma du véhicule que l'entreprise importatrice fournit.

Vaut-il la peine d'importer si je veux seulement économiser 1 000 ou 2 000 euros ?

Cela dépend de ce que vous valorisez. Si la voiture que vous trouvez à l'étranger est exactement ce que vous cherchez et qu'en plus vous économisez de l'argent, oui. Si vous avez déjà une bonne option en Andorre et que l'économie est minime, peut-être que l'attente n'en vaut pas la peine.

Les voitures d'Allemagne ont-elles le volant à droite ?

Non. L'Allemagne, comme toute l'Europe continentale, a les voitures avec le volant à gauche, comme l'Andorre et l'Espagne.

Explorez vos options

Si vous voulez voir ce qui est disponible sur le marché européen pour la voiture que vous cherchez, visitez notre site web et utilisez le moteur de recherche. Vous pouvez explorer des milliers d'options, comparer les prix et les spécifications, et décider avec toutes les informations sous les yeux.

[Rechercher des voitures sur ImportoCotxe.ad](#)

Te ayudamos a importar tu coche

Contactanos para un presupuesto personalizado sin compromiso

www.importocotxe.ad

info@importocotxe.ad | +376 123 456

© 2026 Importocotxe.ad - Todos los derechos reservados

www.importocotxe.ad